

Incendio destruye una casa en el centro de Ancud y bombero resulta lesionado

Con daños estructurales totales resultó durante la tarde de ayer un inmueble emplazado en pleno centro de Ancud, producto de un incendio que movilizó un amplio contingente de emergencia.

A las 14.15 horas se declaró la alarma en calle Pedro Montt, a la altura de la farmacia Cruz Verde. Con el fuerte viento existente a ese momento, las llamas rápidamente se extendieron por la estructura de material ligero.

Según lo expuesto por el primer comandante de

Bomberos local, Eduardo Díaz, el fuego afectó "una casa de unos 180 metros cuadrados, la cual no permanecía habitada, sino que estaba en reparaciones. Se desconocen las causas y origen del incendio, y no se descarta ninguna hipótesis".

El oficial valoró el trabajo desarrollado en el lugar, en especial de la primera máquina en arribar. "Se efectuó una labor efectiva para contener las llamas. Había riesgo de propagación en la parte posterior del inmueble", resaltó.

Igualmente, la fuente advirtió que debido a las maniobras, "un bombero sufrió una caída, por lo que resultó con contusiones en su parrilla costal derecha, siendo derivado al SAR (Servicio de Atención de Urgencia de Alta Resolutividad)".

DESPLIEGUE

Con el apoyo de Carabineros de la Primera Comisaría de Ancud que cortó el tránsito en el sector y realizó los desvíos respectivos por las calles aledañas, se desplegaron en el sitio del suceso voluntarios de la Segunda,

“

Lo más complejo fue el tránsito, la alta cantidad de vehículos en el trayecto”.

Eduardo Díaz,
comandante de Bomberos.

Tercera y Cuarta compañías bomberiles.

Las circunstancias que gatillaron el siniestro serán



BOMBEROS DE 3 COMPAÑÍAS TRABAJARON EN EL LUGAR.

indagadas por peritos del Departamento de Estudios Técnicos (DET) de Bomberos, mientras que el procedimiento fue abordado por

los efectivos policiales que remitirán los antecedentes al Ministerio Público para esclarecer eventuales responsabilidades en el caso. ☺